

2006年4月17日

報道関係各位

株式会社ピクセラ
(東証一部 6731)

ブラジル政府にワンセグ受信機を贈呈しました

株式会社ピクセラ(代表取締役社長 藤岡 浩)は、4月13日、NHK 渋谷放送センターにおいて、ブラジル連邦共和国政府に、ワンセグ受信機を贈呈いたしました。

今回、当社は、ブラジルのコスタ通信大臣の来日にあわせ、当社のPCカード型ワンセグ受信機セットをブラジル政府に贈呈いたしました。

現在、ブラジルでは地上放送波のアナログ方式からデジタル方式へ変更が検討されており、その検討の一環として、コスタ通信大臣が来日し関係大臣と会談後、日本の地上デジタル放送方式であるISDB-T方式を視察されました。総務省が推進している地上デジタル放送普及に関連したISDB-T方式のデモが行われ、PRの一部として、当社がワンセグ受信機をブラジル政府に贈呈することになりました。

なお、贈呈した受信機セットは、3月29日に発表いたしましたPCカード型ワンセグ受信機および受信機稼動用ノートPCをセットにしたものを2セットです。



贈呈したPCカード型ワンセグ受信機(同型機)



贈呈式における受信機についてのプレゼンテーションの様子

以上